
Депутат торит путь 
к соседу для 

взаимовыгодного 
сотрудничества

Минтопэнерго поручило руководст
ву ЛО АНХК встретиться с депутатом 
Государственной Думы Виктором Ма- 
шинским. Встреча состоялась в каби
нете заместителя генерального 
директора JI.Я.Бронштейна.

Поводом для диалога с Виктором 
Леонидовичем послужила удивитель
ная способность нашего депутата ви
деть наиболее кардинальные пути 
решения экономических проблем ре
гиона. Решения эти связаны с сотруд
ничеством России с нашим соседом - 
Китаем. Китай закупает на солидные 
валютные суммы продукты нефтехи
мии и нефтепереработки в странах, 
значительно удаленных от него, хотя в 
России можно покупать то же самое, 
но дешевле за счет сокращения затрат 
на перевозки. '

Это целлюлоза, производство кото
рой из-за незнания рынков сбыта и 
хитроумных рогаток наших несовер
шенных законов сократилось вдвое. 
Это пиломатериалы, алюминий и 
нефтепродукты. То есть все то, что 
производится в Иркутской области, 
можно продавать за валюту.

Виктор Машинский в составе пар
ламентской делегации побывал в Ки
тае. Встретился и переговорил с 
генеральным секретарем ЦК, с пре
мьер-министром. После беседы с на
шим депутатом китайцы нарекли его 
лучшим бизнесменом России, видимо, 
его предложения по взаимному со
трудничеству им пришлись по душе. 
Теперь очередь за производителями и 
правителями. Смогут ли они с выгодой 
для ретонов и России воспользовать
ся появившейся возможностью тесно
го сотрудничества с быстро 
развивающимся соседом.

н.ильин.

Во всей России лучше нет
Лауреатами всероссийского кон

курса на звание ’’Школа года Рос

сии” стали три учебных заведения 

области. Два из них - наши, ангар

ские. Это гимназия N 1 (дир.Л.В.Ра

евская) и комплекс детский сад-на- 

чальная школа (дир.Т.М.Койсина).

Как удалось узнать, звание при

сваивает оргкомитет на основании 

материалов, отправляемых в Моск

ву главуно. В материалах отражают

ся как новые подходы к обучению и 

воспитанию, уровень педагогиче

ского мастерства, так и конкретные 

результаты работы.

Нелишне отметить, что первая 

гимназия получает это звание уже 

в третий раз, а ее выпускники ста

бильно входят в городскую пятерку 

самых ’’поступаемых в вузы”. *

Г.ИЛЬИНА.
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ВТОРНИК . Цена свободная

т ородской КАЛЕЙДОСКОП

О чистой воде для  города
В управлении жилищного хо

зяйства гррода состоялось сове
щание по вопросу реконструк
ции водоочистных сооружений 
города. Boiipoc этот, несмотря на 
финансовые трудносги при де
фиците городского бюджета, псе 
же сдвинулся с мертвой точки.

Планом реконструкции пре
дусматривается строительство от
стойников для коагулирования - 
осаждения взвешенных частиц и 
озонирования воды. Весьма доро
гостоящие эти работы, естествен
но, будут вестись поэтапно, по
степенно, но главное - что все же 
будут.

А.ИВАНОВА.

Есть такая школа - 
Ва'льдорфская

Сложен, противоречив, но и 

п рек ра сен  современный  мир. 

Как выжить в этом мире малень

кому человечку, как не растерять, 

а развить лучшие качества, кото

рые им унаследованы?

Именно с этой целыо с 1 по 7 

июня в гимназии N 1 проходит 

семинар по Вальдорфской педа

гогике. Задача сем инара в том, 

чтобы наглядно показать, как о су 

ществляется на уроках связь меж

ду предметами обучения и пред

метом искусства в современном 

в о сп и т ан и и  и о б р а з о в а н и и  

школьников, а также в обогащ е

нии чувств ребенка.

Думаю, что опыт Вальдорфской 

школы придет на помощь тем, кто 

любит детей, желает им счастья.

Т. И ГНАТЕНКО.

Они закончат школу 
в XXI веке

У первоклашек из экспери
ментального комплекса де
тский сад-школа N 1 все толь- 
ко-только начинается. Но и у 
них прозвучал последний зво
нок в конце мая. На последний 
в этом году урок. Урок-празд
ник, веселый и увлекательны ,̂ 
с загадками, розыгрышами, 
считалками и читалками, с поч
ти настоящими Мальвиной* Бу- 
ратиио и забавной девчонкой - 
отличницей Зойкой.

Финал этого "переводного" 
урока венчало торжественное 
прохождение через символиче
ские двери во второй класс.
. Завершился праздник разда
чей подарков, вкусным души
стым чаем и пирожными.

Подумать только, этим 
школьникам придется услы
шать св.ой "последний звонок" 
уже в ХХ1веке.

В.ПОПОВ.

П л ы л  по Китою... м азут
Работниками поста гидро- 

метслужбы было сообщено, что 
на обширной площади зеркала 
Китоя разлит мазут. Поиски 
виновного экологической 
службой администрации горо
да ничего не дали, "пятно" было 
разовым. Остается предполо
жить, что розлив мазута был 
сделан машиной-бензовозом.

А.БОРИСОВ.

Акционеры стройки решили: 
дивидендов не платить

На собрании акционеров 
СП АО АУС, где присутствовало 
более двухсот представителей 
многочисленных подразделе
ний стройки, генеральный ди
ректор В.Л.Середкии доложил 
о положении дел общества - 
как финансовых, так и чисто 
производственных. Свой отчет 
представила акционерам так^ке 
ревизионная комиссия.

Трудное экономическое по
ложение, система взаимных не
платежей, упрочившаяся по
всеместно, по сути, снимают 
вопрос о выплате дивидендов.

На выплату дивидендов тре
буется 600-700 миллионов. 
Хотя долг заказчиков стройке 
составляет около 9 миллиар
дов, наличных денег на сегодня 
в СП АО нет. •

Положение акционеров за
ставляет думать не только о се
годняшнем, но и о завтрашнем 
дне предприятия. И акционеры 
практически единогласно ре
дели: дивиденды пока не вы
плачивать!

А.ИВАНОВА.

Без ущерба
В конце мая в железобетонном 

резервуаре товарно-сырьевой базы N 
2 АПХК возник пожар. Предполага
ется, что причиной его стало попада- | 
ние искры при демонтаже. Сколь • 
сложной была обстановка, можно 
предположить по объему подземного 
резервуара - 10 тысяч кубометров. На 
место пожара прибыли 25 спецма
шин. загорание было быстро локали
зовано, а к 15 часам ликвидировано.

Причины происшествия расследу
ются специальной комиссией АНХК.

Свалка - дело неоростое
Ведутся проектные работы по уст

ройству нового полигона для твердых 
бытовых отходов. Место, определен
ное для новой городской свалки, на
ходится в Мегетском лесничестве, в 
сторону от поселка Юго-Восточный. 
Приблизительная удаленность от го
рода 20 километров.

При выборе площадки под этот 
полигон учитывались многие факто
ры - такие, как структура почвы, бли
зость грунтовых вод. удаленность от 
населенных пунктов.

В перспективе - правда, весьма от
даленной - предполагается здесь и 
строительство мусороперерабатываю
щего завода.

Л пока проектировщики собирают, 
данные перепадов высот на опреде-1 
ленной под полигон площадке и 
вплотную занимаются проектом.

А. АЛИНА.

ПРЕДВАРИТЕЛЬНЫ Й ЗАКАЗ 
автомобиля для  перевозки

грузов

Каждый подписчик вместе с подпиской
Л I I 0 1  пРи°бРетает возможность на одно 
Ц П  И! бесплатное объявление до конца года.

Наш индек
51450
Подписка на полугодие 

стоит 9900 рублей.

Машинский - депутат 
и... жених

Всю прошедшую неделю депутат Государственной Думы, Виктор 
Леонидович Машинский находился с рабочим визитом в Иркутской 
области, на месте прорабатывая варианты решений конкретных 
вопросов экономики России и нашего региона в частности. В про
грамме его работы были встречи с руководством области и ряда 

крупнейших промышленных предприятий, в том числе и АНХК.

С чем приехал депутат из Москвы и что сегодня в его "портфеле" 

- все подробности в интервью, которое он дал газете и которое будет 
опубликовано в четверг.

Пока же - новость из личной жизни депутата, вызвавшая немало 
разговоров и слухов среди его избирателей.

Действительно, Машинский развелся и женился во второй раз. 
Его молодой жене Оксане 3 1 год, по профессии она журналистка, 

работала в "Байкалите", теперь занимает должность официального 

помощника депутата. Каждый *из молодых в семью пришел со своей 
дочерью: младшая Анастасия - Оксанина, старшая Инна - Виктора 
Леонидовича (вы видите всю семью на снимке).

Говорят, что известная московская ворожея напророчила Машин* 
ским рождение сына. Да и то сказать, наследник фамилии нужен! 
ведь даже то, что В.Л. стал дедом, ничего в этом смысле не изменило: 

у его старшей дочери от первого брака родилась тоже девочка.
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бережет?

"О компенсации на приобретение 
книгоиздательской продукции"

В связи с отсутствием средств в бюджете 
города временно с 01.04.04г. по 01.09.94г. 
прекратить выплату ежемесячной денежной 
компенсации в размере 1 0%. должностного 
оклада на приобретение книгоиздательской 
продукции и периодических изданий педаго
гическим работникам отделов образования, 
молодежи и дошкольного воспитания".

В .Н ЕП ОМ Н ЯЩ И Й , 

мэр города. (29.04.94г.)

(По поводу одного распоряжения мэра)

IQ - 
1 *
»

ЛНГЛРСКИЙ ГУМАНИТАРНЫЙ ЛИЦЕЙ

Мэру г.Ангарска Непомнящему В.А.

17 мая 1994г.

Уважаемый Владимир Александрович!

Позвольте напомнить Вам фрагмент интервью, данно

го Вами в период избирательной кампании (газёта "Вре

мя" от 24 марта 1994г.):

Какие требования Вы предьявляете к городской 

’’голове”?

* Это должен быть хороший организатор, способный 

видеть нужды людей, человек честный, порядочный.

К сожалению, все чаще бывает так, что "способны 

видеть нужды людей" только кандидаты на какую-либо 

должность, а после избрания это оказывается необяза

тельным. Иначе чем можно.объяснить Ваше распоряже

ние о снятии с педагогических работников города 10-про

центной надбавки к окладу на приобретение литературы 

и периодической печати?

Мы не говорим о том, что это был минимум, в который

ни один учитель не укладывался - избавим Вас и читате

лей от перечисления цен на книги, но лишили и его.

Отдельного внимания заслуживает тот факт, что Ваше 

распоряжение датировано 29.04.94г., а надбавка снима

ется с 1 апреля (может, излишне резко, но невольно 

вспоминается Ваша фраза из того же интервью: ’’Поря

дочность для меня святое слово"). т.е. этих денег лишили 

учителя в период подписной кампании, когда с таким 

трудом выкраивали в каждой учительской семье в сред

нем по 80 тысяч на подписку (данные по нашему гума

нитарному лицею).

Ответьте нам, пожалуйста, уважаемый Владимир 

Александрович, как Вы представляете себе учйтеля без 

книги, словаря, современного журнала? Вам не кажется, 

что это не тот источник, из которого можно пополнить 

городской бюджет?

Коллектив Ангарского гуманитарного лицея 
(всего 37 подписей. Оригинал в редакции).

Защитит ли рынок 
окружающую среду?
5 июня отмечался Всемирный день охраны окружающей среды.

В связи с этим событием представляются очень тревожными выводы 
о положении дел в Ангарске, изложенные автором 

ниже публикуемой статьи
При взгляде на то, что пронсхо- ющего завода, газификация ТЭЦ и объектов, которые не связаны с об-

дит в России, порой охватывает 
глубокое отчаяние. Кажется, что 
страна постоянно проходит все 
новые и новые политические и 
экономические опасные п оворо
ты. Ежемесячно меняется ритм и 

стиль жизни. Неизменны лишь 

нищета большей части населения 

и вялость экономики. В какой-то 

степени могут утешить мысли о 
У том, что любые крупные переме

нны  не происходят моментально. 

+ Требуется длительный срок для 
Итого, чтобы развились новые ф о р 

умы  жизни. Но для того, чтобы 

Т(утешаться подобными мыслями, 
с надо иметь твердую уверенность 

‘JJb правильности избранного пути.
1 К сожалению, у большинства р о с 
с и я н  такой уверенности нет. А что 
н будет с природой? ц Видимо, надо готовиться ко всем 
п ступеням или кругам адова рынка, 
•которые были специфичны развитым 
«капиталистическим странам, включая 

3 кризис, гиперинфляцию, безработи-’ 
в цу. Особенно страшно выглядят ре- 
Ральные попытки монополистических 
“ объединений ставить превыше всего 
щрибыль. '
л Если ради прибыли потребуется 
Тзапустить ядовитые производства, 
{особенно той продукции, которую в 
ч*силу экологической опасности не вы
пускают в развитых кап. странах, но 
•она требуется, то их запустят. 
к К примеру, в Ангарской нефтехи
мической компании намечены ориен
тиры  по увеличению производства 
Тсерной кислоты, продолжению произ
водства аммиака, аминов, карбамида, 
^'мочевины и других ядовитых продук
тов , которые пользуются спросом за 
^рубежом. И не оттого, что там не 
•1/меют производить, им просто по 
2;закону запрещено их производить. 
^Поэтому проще закупить, а затем 
^подороже перепродать.
1 Можно приводить массу предложе
ний по улучшению экологической об
становки в городе Ангарске, но это 
займет много времени. Ангарский 
терком неоднократно через все ин
формационные средства постоянно 
сообщал об этом ангарчанам. Не 
только информировал, но и требовал.

\ Это и замена всех устаревших техно
логий на экологически безопасные, 
перевод автотранспорта на неэтмли- 

' рованный бензин и сжиженный газ, 
строительство мусороперерабатыва-

Ангарской нефтехимической компа
нии. И многое другое. 11о самая архи- 
важная на данный момент времени 
работа, с окончанием которой нельзя 
больше тянуть,- это отнесение города 
Ангарска к зоне экологического бед
ствия. Причем это - не самоцель!

Ангарчане, а в первую очередь ад
министрация города, обязаны макси
мально использовать предоставлен
ные права Законом об охране окру
жающей природной среды, особенно 
статьи 59. Разрешите дословно при
вести требования пунктов 1, 2, 3 
названной статьи.

1. Зонами экологического бедствия 
объявляются участки территории 
Российской Федерации, где в резуль
тате хозяйственной либо иной дея
тельности произошли глубокие необ
ратимые изменения окружающей 
природной среды, повлекшие за со
бой существенное ухудшение здо
ровья населения, нарушение природ
ного равновесия, разрушение естест
венных экологических систем, дегра
дацию флоры и фауны.

2. В зоне экологического бедствия 
прекращается деятельность хозяйст
венных объектов, кроме связанных с 
обслуживанием проживающего на 
территории зоны населения, заГфе- 
щается строительство, реконструк
ция новых хозяйственных объектов, 
существенно ограничиваются все ви
ды природопользования, принимают
ся оперативные меры по восстановле
нию и воспроизводству природных 
ресурсов и оздоровлению окружаю
щей природной.среды.

3. Финансирование мероприятий 
по оздоровлению зон экологического 
бедствия производится в первую оче
редь за счет средств министерств и 
ведомств, предприятий, учреждений, 
организации, непосредственных ви-

служиванием проживающего на тер
ритории зоны населения.

Если внимательно проанализиро
вать деятельность ТЭЦ. нефтехими
ческой компании, цементно-горного 
комбината и других, то получается 
одно - они так или иначе связаны с 
обслуживанием населения теплом, 
горячей водой, строительными мате
риалами, бытовым газом и так далее.

Абсолютно понятно другое - соглас
но закону всем им придется раскоше
литься и конкретно заниматься охра
ной окружающей среды, не кивая на 
Верха.

Особенно по компенсации причи
ненного ущерба от их деятельности 
нашему здоровью.

По всем параметрам, а в первую 
очередь катастрофическое ухудше
ние здоровья ангарчан, город давно 
нужно отнести к зоне экологического 
бедствия. Впрочем, к зонам нам не- 
привыкать. Их было в Ангарске боль
ше десятка различных наименова
ний. .

Настораживает другое. Почти пять 
лет готовились материалы по отнесе
нию города к.данной зоне. Затрачены 
десятки миллионов рублей, а воз и 
ныне там. Администрация города 
практически не занимается оператив
ным решением возникающих вопро
сов.

Братчане начали подобную дея-- 
тельность два года назад и добились 
отнесения города Братска к зоне 
чрезвычайной экологической ситуа
ции. И все благодаря тому, что там 
администрация поставила это главной 
целью.

Странно другое. Суммарно от всех' 
предприятий, организации, учрежде: 
ний города Братска выбрасывается в 
атмосферу в год 185 тысяч тонн вред
ных веществ. А по городу Ангарску

новников деградации природной ере-* примерно около 380тысяч тонн! Поч
ды, аварий или катастроф, а также за 
счет средств федерального и респуб
ликанского бюджетов.

Прошу уважаемых читателей газе
ты "Время ’ вникнуть в суть приведен
ной статьи закона, так как многие мои 
оппоненты не согласны с объявлением 
города Ангарска зоной экологического 
бедствия. И основным их доводом слу
жит факт прекращения деятельности 
хозяйственных объектов - это главное 
во всех их аргументах.

При этом как-то сознательно или 
бессознательно уходят от продолже
ния этой фразы, где говорится о том, 
что прекращается деятельность тех

ти в два раза больше.. Но они в зоне, 
и все финансирование заворачивают 
на себя. А ангарчане большую часть 
прибыли отправляют в ненасытные 
федеральные и областные бюджеты. 
Где логика?

По-моему, в первую очередь надо 
облагораживать и украшать свою ан
гарскую землю и жизнь. Никто дру
гой об этом не подумает. Тогда и люди 
не будут бежать из многострадальной 
России и Ангарска.

в.подскочин,
председатель госкомитета 

но охране окружающей 
природной среды.
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Как стать
собственником

земли?
В соответствии с Указом 

Президента РФ  "О  регули

ровании земельных отноше

нии и развитии аграрной 

реформы в России” у мно
гих граждан возникают воп

р о с ы ,  с в я з а н н ы е  с 

возможностью иметь в соб 

ственности садовые участки 

или участки под строитель

ство  и н д ив ид у а ль но г о  

жилья, а также для строи

тельства  и р а с ш и р е н и я  

предприятий. Какие же пра

ва имеют собственники? *

Граждане, получившие в соб
ственность земельные участки, 
имеют право их продавать, да
рить, передавать по наследству, 
сдавать в залог, аренду или их 
часть в качестве взноса в устав
ные фонды (капиталы) АО, това
риществ, кооперативов.

Каждому собственнику зе
мельного участка выдается сви
детельство на право собственно
сти на землю, которое служит 
основанием при совершении 
сделок купли-продажи, залога, 
аренды и т.д.

При купле-продаже земель
ных участков и в др. случаях 
перехода права собственности 
на землю новому собственнику 
выдается комитетом но земель
ным ресурсам и землеустройст
ву на основании договора куп
ли-продажи (купчей) или инык 
документов свидетельство на 
право собственности на землю. 
Государство при этом гаранти
рует неприкосновенность и за
щиту частной собственности на 
здмлю. Изъятие земли у собст
венника для государственных и 
общественных нужд осуществ
ляется путем выкупа с учетом 
интересов собственника.

Использование собственни
ком приобретенного земельного 
участка не по целевому назначе
нию (приобретена земля для 
строительства коттеджа, пред
приятия и т.д., а организована 
автостоянка и т.п.) не допускает
ся.

Что необходимо сделать, чтобы 
оформить право собственности 
на земельный участок?

- Написать соответствующее 
заявление в органы местной ад
министрации, которое подлежит 
рассмотрению в месячный срок.

- Решение (выписка из него) 
органа местной администрации
0 предоставлении, продаже зе
мельного участка в собствен
ность, о переоформлении права 
па землю, выдел земельного уча
стка либочоб отказе в этих дейст
виях подлежит выдаче в 7-диев- 
ный срок с момента принятия 
решения.

- Выдача комитетом по земель
ным ресурсам и землеустройст
ву свидетельств на право собст
венности на землю производит
ся на основании решения орга
нов местной администрации в
1 0-днедный срок с момента при
нятия решения или регистрации 
договора куили-продажи.

Указанная процедура оформ
ления земли в собственность яв
ляется одинаковой для товари

ществ (кооперативов) или от
дельных граждан. ОсноЬанием 
для отказа о выдаче свидетельст
ва может являться прямой запрет 
в законодательных актах РФ на 
предоставление земли п собст
венность, споры о принадлежно
сти земельного участка или из
менение его целевого назначе
ния.

В настоящее время проводится 
инвентаризация всех земель 
г.Ангарска и Ангарского райо
на. По результатам проводимой 
инвентаризации земель по каж
дому землепользователю форми
руется самостоятельное дело с 
расчетами, графическим мате
риалом, данными по вычисле
нию площадей. При этом выяв
ляются вопиющие нарушения 
земельного законодательства. 
Большинство сформировавших
ся садоводческих товариществ, 
автокооперативов, частных вла
дений, как правило, имеют само
вольно занятую землю для их 
расширения.

Согласно Указу Президента 
РФ N 21 62 от 1 6.1 2.93г. гражда
не, должностные и юридические 
лица за нарушение градострои
тельной документации, само
вольное занятие земель подвер
гаются штрафу, налагаемому в 
административном порядке, до 
двухсот минимальных размеров 
оплаты труда. В настоящее вре
мя многие оштрафованы и вы
нуждены освободить самовольно 
занятые земли. Поэтому комитет 
по земельным ресурсам и земле
устройству убедительно реко
мендует: прежде чем приступить 
к освоению земельного участка, 
необходимо оформить на ncfro 
соответствующие документы 
(собственность, аренда, купля- 
продажа).'

Многие из-за незнания зако
нов попадают в неприятные си
туации. К примеру, в течение 
нескольких лет семья К. исполь
зовала земельный участок под 
огородничество, посадку карто
феля и т.д., а весной сталкивает
ся с новым владельцем освоен
ного ими земельного участка, ко
торый оформил аренду и имеет 
все законные нрава на данный 
участок. Просьба к огородникам: 
чтобы не попадать в такие ситу
ации, своевременно оформите 
аренду в Комземресурсах.

Весна, преддверие лета, мно
гие владельцы частных киосков 
устанавливают их там, где счита
ют нужным. А это самовольное 
занятие земли с вытекающими 
отсюда последствиями.

Многих интересуют цены 
оформления земли в собствен
ность. Они на сегодняшний ден*. 
в соответствии с прейскурантом 
не очень высоки. Но они часто 
меняются в сторону увеличения 
в связи с существующей инфля
цией.

В.МАТВЕЕВ, 
инспектор по использованию 
и охране земель г.Ангарска и 

Ангарского района, 
специалист Комземрссурсов.

т нформдция ГАИ
За период с 23 по 29 мая на 

улицах и дорогах г.Ангарска 
совершено 3 дорожно-транс

портных происшествия, в %ко- 

торых 1 человек погиб, 3 пол

учили травмы.
Пеш еходов, наруш ивш их 

правила дорож ного движе
ния, оштрафовано 90 человек.

Доставлено 17 пешеходов, находя
щихся в нетрезвом состоянии, в мед
вытрезвитель.

За управление автотранспортом в 
состоянии алкогольного опьянения 
сотрудниками ГАИ задержано 142 
водителя.

Доставлено автомашин на арест- 
площадку 83 единицы.

26 мая в 23.30 водитель ’’Тойоты’’ 

Виктор И., находясь в состоянии ал

когольного опьянения, в районе ма

газина ’’Ангарский” совершил наезд 

на пешеходов, находившихся в со

стоянии алкогольного опьянения. 

Тридцатилетний Тимур У. и Султан 

К. получили тяжелые травмы и гос

питализированы.
В этот же день в половине первого 

ночи в результате лобового столкно
вения двух автомобилей - BA3-21083 

и УАЗ-469 погиб водитель ВАЗ- 
21083. По данному факту ведется 
следствие.

28 мая Сергей Д.. 1966 года рож

дения, в состоянии алкогольного опь
янения переходил улицу на запреща
ющий сигнал светофора, на него со
вершен наезд водителем автомобиля 

"М осквич” . С черепно-мозговой 

травмой пешеход госпитализирован.

М.КОВ АЛЕН КО.
Пресс-центр ГАИ.
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городов Иркутской области, посвященная столетию 
создания М еждународного Олимпийского комитета

С 9 по 12 мая в Ангарске пройдет IV 

рабочая спартакиада Иркутской обла

сти. То, что предпочтение отдано наше

му городу для проведения этого состя

зания, не случайно. Если вспомнить 

всех спортсменов, которые не уронили 

чести Ангарска на спартакиадах, чемпи

онатах, просто соревнованиях, вероят

но, места не хватит, чтобы перечислить/ 

Наш город единственный после Иркут

ска имеет три профессиональные коман

ды, которые представляют Ангарск на 

российской арене. А достижения наших 

боксеров, легкоатлетов, борцов и т.д.? 

Если учесть все это, сразу станет понят

но, почему спартакиада будет проходить 

именно в Ангарске, а не в другом городе 

И р ку тс ко й обл аст и

Если кто-то, прочитав начало, пред

ставил себе этакие колонны с дружно 

поднятыми флагами, громкие и нудные 

речи от красного стола, набившие оско

мину поздравления и пожелания, то 

придется его разочаровать. Кое-что из 

вышеперечисленного, конечно, будет. 

.Ну как, скажите, нашим ветеранам, ма

стерам спорта не пожелать успеха моло

дым? Естественно, пожелают. Но все 

выступление, в отличие от прошлых 

лет. займет самый минимум - 5-10 ми- 

1 нут. Затем зрители и приехавшие к нам 

в гости спортсмена посмотрят шоу, где 

будут выступать спортивные и хореогра

фические коллективы. Присутствую

щие на этом празднике увидят, как мо

лодые ребята играют гирями, как футбо- 

.листы жонглируют мячами, как танцуют 

очаровательные девушки и еще много, 

много интересного. Наплыв гостей в ч 

Ангарск ожидается огромный,.

В день, когда я пишу эти строки, уже 

18 городов и районов Иркутской обла

сти пожелали участвовать в спартакиа

де, а это 450 спортсменов, и заявки

продолжают прибывать. Организаторы 

турнира предполагают, что надо рассчи

тывать на 550 человек.

-1а этой спартакиаде будут представ

лены почти все летние виды спорта. 

Хочешь футбол - пожалуйста, 5 полей, 

иди выбирай любое. Хочешь теннис - 

пожалуйста, волейбол * нет проблем, 

легкую атлетику - к беговой дорожке и 

т.д. Думаю, многим ангарчанам стоит в 

эти дни сходить на стадион. Такой 

спорт, какой вы увидите в эти дни на 

’’Ангаре”, запомнится надолго.

На время спартакиады на стадион 

’’Ангара” приглашаются фирмы, веду

щие выездную торговлю. Коммерсан

там этот праздник тоже на руку - за 4 

дня. они продадут продуктов больше, 

чем за прошедший месяц.

Кстати, начало шоу 10 июня в 18.30 

в ДК нефтехимиков.

О.АНТИПЕНКО.

Финансы поют романсы
Проходящая в России в послед

ние годы экономическая рефор
ма не оставляет без внимания ни 
одну отрасль нашей жизни. "Ры
ночные отношения" сказывают
ся буквально на всем, будь то 
торговля, образование, произ
водство. Спорт тоже не остался в 
стороне. И хотя блестяще высту
пают ангарские спортсмены на 
чемпионатах России, Европы ми
ра, не все так гладко, как кажется 
на первый взгляд. Что и подтвер
дила конференция, прошедшая 
3 1 мая в ДК нефтехимиков.

Состав собрания был солид
ным: почти все школы ангарско
го спорта были представлены 
здесь своими кандидатами. Обла
стная администрация прислала 
аж трех представителей, от ан
гарской был вице-мэр Н.Н.Зару
бин.

Открыл собрание председатель 
горспоргкомитета В.Г.Косачев. 
По ходу доклада становилось яс
но, что 1993 год не прошел неза
меченным в спортивной летопи
си Ангарска. Достижений было 
действительно много: и бокс, и 
футбол, и хоккей, и баскетбол, и 
легкая атлетика, и тяжелая атле
тика, и борьба - да всего, вероят

но, и не перечислишь.
Доклад председателя горспорт- 

комитета если и вселил уверен
ность в будущее ангарского спор
та (хотя Виктор Геннадьевич в 
конце доклада испортил сироп 
горькой пилюлей, рассказав о 
трудностях, которые приходится 
решать нашим спортсменам), то 
выступления тренеров были бо
лее категоричны. Буквально все 
указывали на недостаточное фи
нансирование даже для оплаты 
труда тренеров и обслуживаю
щего спортсооружения персона

ла, на недостаток ремонтной ба
зы. На иерешение многих про
блем - материальных, бытовых - 
для самих спортсменов.

С горьким сожалением отмеча
ли, что многие талантливые 
спортсмены и тренеры из-за этих 
проблем уходят в коммерцию, а 
это значит, мы теряем будущих 
спортсменов.

По пальцам можно перечис
лить те ЖЭКи, в которых еще 
есть люди, занимающиеся с деть
ми и следящие за спортсооруже- 
ниями. И как следствие всего это
го - почти все бывшие корты и 
спортивные площадки или раз
валились, или стали сборищем

шпаны. Детский спорт, похоже, 
скоро вообще выпадет из поля 
зрения сильных мира сего. От 
детей пока, конечно, не предви
дится мировых и европейских 
рекордов, а значит, "после нас 
хоть потоп".

Многие тренеры объясняли, 
что все яркие достижения ангар
ского спорта 1 это результат ра-

• боты прошлых лет. И если сейчас 
Ангарск не найдет денег для того, 
чтобы отправить сврих молодых 
спортсменов в спортлагеря, не 
найдет денег для того, чтобы от
ремонтировать спортсооруже- 
иия и т.д., то вскоре слава ангар
ского спорта умрет сама собой, 
как пережиток прошлого.

Надеюсь, Николай Николаевич 
Зарубин выполнит свои обеща
ния, которые он дал спортсме
нам. И администрация города 
все-таки найдет деньги для фи
нансирования ангарского - и де
тского, и взрослого - спорта. Ина
че нашим спортсменам придется 
вскоре преданно глядеть в глаза 
коммерсантам и просиТь: "По
дайте Христа ради".

О.АНТИПЕНКО.

Пил, 
пью 
и пить буду!

Зайдешь в магазин, и диву даешься: то ли ты в 
пригороде Шанхая, то ли в американском магазинчике. 
Кругом обилие импортного товара, красочных этикеток. 
Но первое удивление уже прошло, покупатели по досто
инству оценили качество и разнообразие импорта и все 
чаще задаются вопросом: а где же все цаше? Неужели 
стоят корпуса отечественных заводов, остыли топки кот
лов?

11о ближе к делу. Лето. Иной раз и пить хочется. Иной 
раз и про отечественный квас вспоминается, тем более 
что в изданиях патриотического толка иногда можно 
прочесть, что пепси - это заимствованный рецепт русско
го кваса. Так где же он?

Нет, стоит наш ангарский пивзавод и вроде бы не 
рассыпались его корпуса. И продукция выпускается: в 
больших количествах и в большом разнообразии. Вкус
ная. От традиционных ’’Буратино” и ’’Дюшес” до много
численных ’’Оранжей” и ’’Персиковых”. Более двадцати 
наименований. Не считая пива. На розлив и бутылочное. 
Быть на пивзаводе и не попробовать свежий напиток - 
как это можно? Вкусно! Не только не уступает продукту 
из импортной тары, но зачастую и вкуснее. И стоит 
дешевле, чем заморское чудо. Только вот лнгарские 
магазины не очень охотно берут продукцию нашего 
пивзавода. Усолье берет. Усть-Илимск покупает. Саянск 
без ангарской продукции от жажды вымрет, а наши 
магазины берут неохотно.

Только не подумайте, что завод в таких условиях на 
ладан дышит. 120 работающих на пивзаводе, который 
стал акционерным обществом закрытого типа, не бедст
вуют. Более того, только акцизного налога в местный 
бюджет ежемесячно платят шестьдесят миллионов, то 
есть завод городу выгоден. И покупателям, если только 
его продукция будет в больших количествах появляться 
на ангарских прилавках.

Но не только днем сегодняшним живут на пивзаводе. 

Провели реконструкцию, разумеется, затри месяца под
растеряли покупателей, но без обновления основных 
средств далеко не уйдешь. Так же. <ак и без обновления 
ассортимента. Сейчас на пивзаводе готовятся к выпуску 
еще шести новых напитков. Отменносо вкуса и качества. 
Уж. по крайней мере, лучше пепси-колы. Хоть ее и пьет 
весь мир. если верить рекламе.

Читатели меня не поймут, если я. будучи на пивзаводе, 
не скажу и о квасе. Будет летом квас, он и сейчас есть, 
и дешевле. Более того, пивзавод производит и продает 
квас себе в убыток, только вот и при таких ценах его 
покупают неохотно. А ведь он-и на вкус отменен, и 
полезен несравненно больше, чем консервированные 
соки.

В былые времена в день ангарчане выпивали двадцать 

тонн кваса, сейчас и одного пивовоза не раскупают. 
Может быть, потому, что еще и не было у нас столь уж 
жарких дней, когда только свежий натуральный продукт 

и может утолить жажду.
Есть в Ангарске пивзавод, работает его коллектив. Я 

там был. Напитки, соки, квас пил. А усов у меня нет, так 
что все в рот и попало.

П .РУБАХИН .

%

5 городов из России и ближпсш зарубежья 
прислали своих спортсменов в Ангарск для уча
стия в турнире по кикбоксингу. 9 профессио
нальных пар в ггятираундопых схватках оспари
вали звание чемпиона этот турнира. А если до
бавить, что из 18 спортсменов двое были чемпи
онами мира (Юрий Бондаренко - Запорожье, 
Андрей Чурилов - Рязань), один сереоряным 
призером чемпионата мира и трос призерами 
чемпионата СНГ, то, вероятно, читатели пой
мут, что в этот день стадион "Ермак" (где, кстати, 
прошли эти соревнования) недостатка в зрите
лях не испытывал. Бои профессионалов чередо
вались с выступлениями коллективов ДК "Со
временник".

Ангарск на этом турнире представляли 5 
спортсменов. Из пяти только один, Игорь Ара- 
цев, сумел подняться на высшую ступеньку 
пьедестала почета. Был близок к успеху своего 
ижарища по команде еще один ангарчанин, 
Алексей Козырев, но, увы, в этот день спортив
ное счастье явно было* не на его стороне. 4 ра
унда Алексей выигрывал у чемпиона мира 
Юрия Бондаренко, а в 5-м пропустил хороший 
удар, который и стал решающим при начисле
нии очков. Думаю, Алексею не стоит сильно 
расстраиваться - это явно не последний их оч
ный поединок.

В конце хочется заметить, что все гости отмети
ли высокую организацию этого турнира, в этом 
болы пая заслуга аЮнсоров турнира - Русско-Ази
атского банка, фирмы "Интермакс" и молодежно
спортивного центра "Эстет".

О .АНТИПЕНКО.
На снимках: слева - в атаке чемпион турни

ра ангарчанин Игорь Арацев; справа - ’пред
ставление участников; в паузах между поедин
ками.

Фото А.ДЕРЕВЦОВА.

Каратэ.
""кикбокс.

Тайбокс



Ангарский профессиональный лицей N 36 
объявляет прием учащихся на 1994/95 

учебный год на базе 9 классов по 
специальностям:

1 Техник-технолог сварочного производства (базовая п роф ес

сия - электрогазосварщ ик).

2. Техник-технолог по переработке нефти и газа (базовая п ро

ф е сси я  - оператор технологических установок, лаборант химиче

ского анализа). *

3. Техник-механик (базовая п роф ессия  - машинист ком прессор

ных установок, слесарь по ремонту оборудования).

4. Техник-электромеханик (базовая профессия - слесарь КИ- 

ПиА).

Срок обучения 3,4 года. •

Особенностью профессионального лицея-36 является возмож

ность получения документа о профессиональной подготовке после 

любого курса.

Документы, необходимые для поступления:

1. Свидетельство об образовании

2. Свидетельство о рождении

3. Справка с места жительства

4. Фотографии 3x4 - б шт., 4x6 - 6 шт.

5. Медицинская справка.

Приемная комиссия работает с 8.00 до 1 8.00. Проезд автобусом 

N 8 до остановки "8-й микрорайон", трамваем N 3, 4, 10, 1 1 до 

остановки "Ангарский проспект". Тел.: 6-02-72, 6-04-23.

I ■■■■■■■ I

Организация реали
зует холодильники 

"Бирюса"
-6, 14, 22, 145. Гарантия. Достав
ка бесплатно. Видеомагнитофо

ны ’Толдстар". Тел. 4-15-68. 
(3216)

Предприятие

снимет в аренду 
помещение

под офис от 300 до 500 кв.м. 
Телефон 9-12-11.

"Руст ан ь " по минималь- 

|>| ным ценам предлагает 4- 

|| дневную поездку в М оскву, 

;|| на турбазы на Байкале, раз- 

Щ нообразные экскурсии. Тел.

999-3-21. (3706)

Вниманию желающих избавиться от алкогольной зависимости!
Высококвалифицированные специалисты проведут для вас сеанс кодиро

вания. Пациенты получат возможность консультаций и наблюдения. Сеан
сы проводятся по субботам в помещении ангарской психиатрической боль
ницы с 10 часов (ул.Восточная,18, район автостанции). Ближайший сеанс 
11 июня. Тел. 9-82-23. (3668)

•V ,г
У

МЕНЯЮ
f 
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•  1-комн.кв-ру улучш.план. (3 
т«этаж) на 2-комн.кв-ру 

£ улучш.план. с доплатой. Тел. 9- 
« 76-1 1. (3721)

• 2-комн.кв-ру (4 этаж) на 3- 
комн.кв-ру улучш.план. с допла
той. Тел. 9-76-1 1. (3722)
• 2-комн.кв-ру (4 этаж) + 1- 
комн.кв-ру улучш.план. (3 этаж) 
на 3-комн.улучш.план. или Круп- 
ногаб.кв-ру. Тел. 9-76-1 1. (3723)

УВД г.Ангарска устанавливает личности 
неопознанных трупов:

1.11.05.94г. в 12а микрорайоне, в строящемся доме, поднят труп неизве
стного мужчины, на вид 30-40 лет, рост 175 см, волосы темно-русые, корот
кие, глаза серые. Одет: куртка кожаная черного цвета, застегивающаяся на 
"молнию" и клепки; свитер шерстяной серого цвета с рисунком зеленого, 
черного, белого цветов; брюки коричневые с коричневым ремнем, кроссовки 
белые;*

2. 19.05.94г. из р. Ангары поднят труп неизвестного мужчины, на вид 50-60 
лет, рост 170 см, среднего телосложения, на голове лобно-теменная залыси
на, волосы с сединой, короткие, глаза светлые. Одет: брюки хлопчатобумаж
ные серого цвета; футболка белая, на груди с рисунком и надписью "Компь
ютер". Особые приметы - татуировки: на правом плече - роза в бокале; на 
груди - мужчина на быке; на правой руке рубец от ожога;

3. 19.05.94г. из р.Китой в районе пос.Кирова поднят труп неизвестной 
женщины, на вид 25-30 лет, рост 165 см, худощавого телосложения, волосы 
русые, короткие, до 10 см, глаза светлые. Одета: блуза-трусы с длинным 
рукавом желтого цвета, мини-юбка черная, полусапожки резиновые, белые. 
Особая примета: с правой стороны живота шрам от аппендицита.

Граждан, родственников, знавших данных лиц по перечисленным приме
там, просим срочно обратиться в УВД в 205 квартале, кабинет N 4 или N 5, 
либо позвонить по телефону 4-39-11.

Предприятие на 
конкурсной основе 
примет на работу:
• сотрудников отдела сбыта.
• сотрудников административно- 

хозяйственного отдела.
• секретаря (возраст от 21 до 30 

лет. образование высшее или 
неоконченное высшее - более 
двух курсов, возможен профес
сиональный рост).

• кладовщиков, возраст от 21 до 
30 лет. образование средне-тех
ническое.

А также примем 
на работу:

• рабочих склада с навыками стро
пальщика ■(возраст от 21 до 30 
лет).

• водителя на грузовоП автомо
биль (водительский стаж не 
менее 3 лет. возраст от 21 до 
32 лет).

• охранников склада (возраст от 
21 до 32 лет. желательно с 
обученной собакоП).

• уборщицу (возраст от 21 до 35 
лет).

• водителя с личным л/а ВАЗ 
01-07.пробег не более 100 тыекм.

Телефон 9-13-35 с 17.00 до 
18.30.

Аггнтг.тво нгдпижимогти

"ТИХВИНСКАЯ ПЛОЩАДЬ"

Покупка 
роаажа 
рйватизааия

К В А р Т И р , Д О М О В .

Tea. J-22-68 (с 9 до 18.00), 
4-00-70 (с 18.00), 0-84. 
Адрсс: 88 кв-л, д.2, кдб.7.

. .- .В П Т Г Ш Л Л Ц Н Ц .
•

Возможна работа в день 
заказа. Стоимость работ 
15.000 руб. Обслуживаем 

отдаленные районы города. | 
Работаем без выходных. 

Тел.дисп. 5-89-96. Ш

Создание 
предприятий  

всех видов

Предприятие реализует со 
склада г.Ангарска напитки, 
соки производства Греции; 
посуду термостойкую небь- 
ющуюся; канцелярские на
боры производства Герма
нии. Также продает а/м 
ВАЗ-2107 1988 г.выпуска и 
"Таврию" - 1993 г.(де
кабрь).

Адрес: ул.Восточная,14 "Оргст- 
ройпроект", каб.205, т. 6-85-12.

(3701)

Срочное

«  6 -5 4 -16  с 10 до  14 часов 
LA  6 -23-05  с 14 до  18 часов

ТОО " С а д к о ”
для частных лиц и организаций

изготавливает 
и устанавливает

металлические двери, решетки. 
Изготавливает садовые теплицы 
из металла под стекло без приме
нения деревянных конструкций. 
Реализует цемент в мешках, рубе
роид.

Тел.: 7-85-28, 
7-54-78.

Перевозка грузов быстро и без 
опозданий. Тел. 2-45-13. (3041)

Грузовые перевозки. Тел. 6-63- 
89. ('3577)

Производим грузовые перевозки. 
Тел.3-07-49. (2674)

Настилка полов из ДВП, линоле
ума, облицовка стен, полов кера
мической плиткой. Тел. 6-91-52, 
после 20 часов. (3487)

Осуществляем перевозки на а/м 
ГАЗ:ЗЭ07, фургон. Принимаем за
явки на поставку з/частей к а / м  
УАЗ. Обращаться по тел. 5-07-35. 
(3711)

Перевозим грузы на а/м КамАЗ. 
Тел.: 6-01-19, £-43-86. (2387а)

:: ЧЛЕНАМ С /О  ГОРКИ”
■I "ОРГСТРОЙПРОЕКТА"!

|; В срок  до 01 .07 .94  г. вам необ- 
j  ходимо уплатить 50 тыс.руб. и 
J до 15.08.94 г. дополнительно 
;! 60 тыс.руб. Пени - 1%  в день.
„ ( 3674 )IL 11“ ' ' ____, _______■ ■ ■ ■ • ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ • ■ ■ ■ ■ ■ а ■ ■■■■■■■

ИНВЕСТИЦИОННАЯ КОМПАНИЯ

-ИНВЕСТ

Производит обмен акций на ваучеры 
и продажу акций за деньги 

Ежемесячно суперавтолотерея 
В магазинах компании скидка 30%

Ж дем Вас по адресу: г.Ангарск, площ адь Ленина, 
Д К  нефтехимиков, центральный вход. (2974)

1КГ ПРОДАЮ
• Квартиру. Тел.: 5-14-83, 6- 
94-19. (2385а)
• А/м ВАЗ-21099 (цвет "фо
рель", перламутровый, новая) 
или меняю на кв-ру. Тел.поср. 
6-53-13. (3629)
• Шлакоблоку. Тел.: 7-38-05, 
6-73-26. (3530)

•  Продаю женские осенние сапоги 
"Салам андер". Тел. 5-38-87о 
(2723)

Только одну неделю о продаже 
телевизоры японских ф ирм :

"Орион", 51 см 
646000 
"Супро", 51 см 
679000

В магазинах: "Детский мир" - 2 
эт., "Весна" - 2 этм "Маэстро" - 
177 кв-л, ат. "Соболь". (3728)

IIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIII
Формируем группы для отды
ха в августе в пансионате на 
озере Иссык-Куль. Полный 
пансион, 1 2 дней. Ориентиро
вочная стоимость путевки 
350 тыс.руб. без дороги.

Заявки принимаются 
по телефону: 3-56-90. (3767)

llllllllllllllllllllllllllllllll

Общее собрание га
ражного кооператива 
"Нефтехимик" состо
ится 09.06.94 г. в 
17.00 в здании ЛОУТ.

Явка членов коопе
ратива строго обяза
тельна. (3731)

Выражаем глубокую благодарг 

ность коллективу ДК нефтехими

ков, директору Бачину Михаилу 

Филипповичу, ДСК, всем, при

нявшим участие в похоронах на

шего сына Олега Тарасова.
Семьи Тарасовых, Тучак. (3663)

V

Выражаем сердечную благодар

ность, низкий поклон семьям Вой-
\

тенко, Пськиных, Князевых, Кри- 

воносенко, родным, знакомым, 

оказавшим огромную помощь в 

организации похорон преждевре

менно ушедшей из жизни люби

мой дочери, мамы, сестры Ж ар

кой Натальи Николаевны.
Семья Павловых, мама, дочь, брат, 

невестка, племянник. (3653)

Коллектив родителей и учеников 3 
класса ”В" школы-гимназии N 10 
выражает искреннее соболезнова
ние учителю-методисту Бочкаре
вой Тамаре Ивановне в связи с тра
гической гибелью
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